
 
German 

 
Classically Jazz 

 
Titilayo Adedokun Quartett 

Titilayo Adedokun, Vocals 
Heinz Frommeyer, Klavier 

Uli Fiedler, Bass 
Harry Alt, Schlagzeug 

 

Ein Abend, an dem Jazz und klassische Musik auf wundervolle Weise verschmelzen. 
Erleben Sie klassische Meisterwerke wie nie zuvor – mit Musik aus Carmen, Samson et 
Dalila und anderen zeitlosen Werken, neu interpretiert und voller frischer Klangfarben. 
Unterwegs laden wir Sie ein, mit uns einen Abstecher auf Broadway zu machen, bevor wir zu 
einer lebendigen Reise durch Jazz, Blues, Spirituals und mehr aufbrechen. 

Dies ist mehr als ein Konzert – es ist eine Feier musikalischer Vielfalt, eine Fusion von Stilen, 
die Grenzen überschreitet und die Seele berührt. Ganz gleich, ob Sie die klassische 
Tradition lieben oder den improvisatorischen Geist des Jazz schätzen: Dieses Programm 
verspricht zu verzaubern, zu überraschen und zu inspirieren. Ein wahrhaft unvergessliches 
Musikerlebnis erwartet Sie – ein Abend, den Sie nicht verpassen sollten. 

 

 
English: 

 
Classically Jazz 

 
Titilayo Adedokun Quartet 

Titilayo Adedokun, vocals 
Heinz Frommeyer, piano 

Uli Fiedler, bass 
Harry Alt, drums 

 
 
An evening where jazz and classical music beautifully converge, come and experience 
classical masterpieces like never before, with music from Carmen, Samson et Delilah and 
other timeless pieces reimagined through a fresh lens. Along the way, take a side with us 
through Broadway before embarking on a vibrant journey through jazz, blues, spirituals, and 
more. 

This is more than a concert — it’s a celebration of musical diversity, a fusion of styles that 
transcends boundaries and touches the soul. Whether you are a lover of traditional classical 
music or the improvisational spirit of jazz, this program promises to enchant, surprise, and 
inspire. A truly unforgettable musical experience awaits — one you won’t want to miss. 

 

 
  



 
German 

 
A Magical Christmas / Ein magisches Weihnachten 

 
 

Titilayo Adedokun Quartet 
Titilayo Adedokun, Vocals 
Carsten Goedicke, Klavier 

Uli Fiedler, Bass 
Harry Alt, Schlagzeug 

 
 

Was auch immer ein Jahr mit sich bringt – zu Weihnachten dürfen wir wieder Kinder sein, an 
die Magie dieser Zeit glauben und daran, dass alles möglich ist. Erleben Sie diese 
besondere Weihnachtsmagie mit Titilayo Adedokun und ihrer Band in einem farbenfrohen 
Abend voller festlicher Weihnachtslieder, zeitloser Klassiker, seltener Juwelen und 
bewegender Spirituals.  
 
 
 

English 
 

A Magical Christmas 
 

Titilayo Adedokun Quartet 
Titilayo Adedokun, vocals 
Carsten Goedicke, piano 

Uli Fiedler, bass 
Harry Alt, drums 

 
 

Whatever the year may have brought, Christmas invites us to become children again — to 
believe in its magic and in the possibility that anything can happen. Join Titilayo Adedokun 
and her band for an evening filled with this very magic: a colorful program of beloved carols, 
timeless classics, soulful rarities, and moving spirituals.  
 

 


